



K

RETURN OF KINGS
SUZUKI SUZU / GoRA

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K – PROJECT WORLD

CAPÍTULO 10: EL MUNDO GIRATORIO

Sukuna Gojou odia a Fushimi Saruhiko.

Odia su cara y actitud. No le gustan sus antecedentes. Odia sus habilidades. Cada cosa que hace Fushimi lo enoja. Ni siquiera quería respirar el mismo aire, pero como Ranker, él estaba ahí y se le permitía estar junto a Nagare.

Sin embargo, Iwafune...

"Este es tu primer junior, ¿verdad? Por favor se amable."

Dicho eso, empujó la espalda de Sukuna.

Sukuna hizo un puchero, pero aun así siguió las palabras de Iwafune. No tenía intención de ser amable con él, pero como respiraba en el mismo lugar, tuvo que confirmar la "posición de pie" de la otra persona. ¿Con qué propósito vino ese hombre a "este lugar"? Es responsabilidad de Sukuna como Rango-J saber eso.

Fushimi permaneció inmóvil fuera de la "base secreta". Frente a él está consagrada la "Pizarra de Dresden", una reliquia que es fuente de poderes sobrenaturales y significa la victoria de "Jungle".

Sukuna gritó una voz provocativa detrás de él.

"¿Qué piensas? Es la "Pizarra" que tu ex rey perdió y nos llevamos."

Fushimi miró a Sukuna por un momento, luego inmediatamente volvió a mirar la "Pizarra". Respondió vagamente.

"Para nada. No tiene nada que ver conmigo."

Le irritó la respuesta indiferente. Sukuna se paró junto a Fushimi y lo miró directamente a la cara.

"No importa. Ahora que te has convertido en un Ranker, también eres un jugador y uno de los operadores de este juego. Ah, pero no te dejes llevar, ¿de acuerdo? Sólo porque superaste mi récord de ascenso de rango más rápido y subiste al ranking en un corto período de tiempo..."

Fushimi resopló. Cuando volvió a mirar a Sukuna, había una pizca de desprecio por el niño.

"Oh, ¿qué? ¿Estás molesto porque tu puntaje ha sido cambiado? Eres un niño muy problemático."

La sangre corrió a la cabeza de Sukuna.

"¿Qué...?! ¿Qué quieres decir?!"

Debe haber sido una figura decorativa. Sin embargo, la timidez de Sukuna se negaba a reconocer eso con todas sus fuerzas. Apretó los dientes con tanta fuerza que hizo ruido y miro a Fushimi.

"¡Pudiste llegar tan lejos rápidamente porque usaste a Hirasaka! ¡No me gusta jugar juegos que dependan de personas así!"

El Rango-U Douhan Hirasaka y Sukuna tenían algún tipo de conexión. Sukuna pudo ascender a Ranker gracias a su ayuda. No confiaba en Hirasaka, quien a menudo lo traicionaba, pero, aun así, a Sukuna no le desagradaba.

No le gustó el hecho de que Hirasaka hubiera apoyado plenamente el ascenso de rango de Fushimi.

Conociera o no las sutilezas de Sukuna, Fushimi mantuvo su tono natural.

"¿Quién confía en la gente? Pero si es una "herramienta", entonces la usaré. Solía usar armas oscuras."

Sukuna se dio cuenta de que la fuerza se estaba acumulando alrededor de sus senos.

Cuando despertó, estaba frente a Fushimi con un bastón largo. Dijo Sukuna con una sonrisa en su rostro.

"Oye, ¿por qué no juegas contra mí una vez? Apostemos 10.000 puntos. Te daré un gran hándicap."

"¿Eh? Es problemático..."

Las palabras de sorpresa fueron cortadas a la mitad.

El largo bastón de Sukuna produjo una cuchilla eléctrica. Cualquiera puede ver la postura de batalla. Nagare e Iwafune están detrás de ellos, pero no hay señales de detenerlos. Todavía está dentro del rango esperado. ¿O anticipó lo que sucedería y trató de persuadirlo para que hablara con Fushimi?

"No te matare. Somos compañeros, ¿no?"

Al final, la razón por la que Sukuna no estaba convencido era porque dudaba de la fuerza de Fushimi.

"Jungle" es un mundo de la ley del más fuerte. Los jugadores fuertes suben, los débiles se arrastran hasta el fondo. Eso está claro.

Fushimi Saruhiko es probablemente un "buen" jugador. Obtuvo puntos de manera eficiente y alcanzó la cima de la clasificación como el más rápido. Pero si quiere estar hombro con hombro con Sukuna y los demás, necesitara más pruebas que eso.

Una prueba de fuerza.

La tensión recorrió el cuerpo de Fushimi. Al ver eso, Sukuna sonrió. Un chico frágil, pero de buen comportamiento recibe una paliza y cae al suelo. Nada es más placentero que eso. Para ver eso, Sukuna puso fuerza en la mano que sostenía la guadaña.

"¡Oigan! ¡¿Qué están haciendo, idiotas?!"

Al mismo tiempo que la voz aguda, un dolor severo llovió sobre su cerebro.

Chispas se esparcieron en las profundidades de sus ojos y apenas detuvo su conciencia tambaleante. Cuando giro su visión llena de lágrimas hacia adelante, Fushimi también estaba agachado con la cabeza de la misma manera.

El hombre que los golpeó a los dos, Mishakuji Yukari, puso sus manos en las caderas y habló en un tono como el de una hermana mayor que regaña a sus hermanos menores por ser desordenados.

"Dejen de estar peleándose entre ustedes. Las disputas internas no son hermosas."

"¿Por qué... incluso me golpeaste?"

"Tú y tu maldita fuerza bruta, Yukari..."

Fushimi y Sukuna se quejaron, pero Mishakuji respondió con un guiño.

"No es que las peleas entre amigos estén prohibidas, pero ahora es un momento importante, por eso quiero que sean un poco más conscientes."

Sukuna miró a Mishakuji con resentimiento, pero no dijo nada más. Sabía en su cabeza que lo que decía era verdad.

Mishakuji miro la "Pizarra". En silencio, pero con seguridad, la reliquia latía. Así como el corazón bombea sangre, la "Pizarra" crea, envía y hace circular energía desconocida. Dijo Mishukaji mientras miraba la situación con encanto.

"Pronto la pizarra florecerá. A este ritmo, debe faltar poco."

"La nueva etapa creada por Nagare está por comenzar. Estoy listo."

"Por eso, ten cuidado, Sukuna-chan. Además, ¿no sería más espectacular luchar en el siguiente escenario?"

"Hmm.", Sukuna resoplo, aun así, estaba convencido. Era tal como dijo Mishakuji. Está bien dejar que Fushimi entienda después de pasar a la siguiente etapa. Cuando llegue el momento aclarara el asunto.

"Me salvaste la vida."

Murmurando suavemente, Fushimi miró a Sukuna con ojos irritados. Aún así no dijo nada. Su hosco silencio es una prueba de que comprende la diferencia de poder entre Sukuna y él. Sintiendo algo satisfecho con eso, Sukuna giró sobre sus talones y caminó hacia Nagare, quien los vigilaba en silencio.

Mientras miraba eso, Fushimi dejó escapar un suspiro silencioso.

"Sukuna-chan es un niño después de todo."

Mishakuji dijo eso mientras se reía.

"Pero él es fuerte, ¿sabes? Todavía está lejos de ser una belleza sofisticada, pero en términos de poder, está a la par conmigo, o incluso más fuerte. Incluso si te pide que pelees con él otra vez, niégate."

Fushimi miró a Mishakuji con ojos apagados.

"...No te preocupes. No tengo ningún pasatiempo que me haga sudar en vano."

Luego dirigió su atención a Sukuna, que estaba hablando con Nagare.

Mientras mantiene una conversación amistosa, Sukuna le da un codazo en el hombro a Nagare. Kotosaka extiende sus alas y grita algo, mientras Iwafune observa con una sonrisa irónica. Fushimi ha pertenecido a varios clanes, pero este es un espectáculo que nunca ha podido ver en ninguno de ellos.

"Dos reyes, dos miembros del clan y un pájaro. Sin embargo, interactúan con los otros con igualdad, incluso con los dos "Reyes". Es un lugar extraño."

El "Rey" es especial. Aunque hay diferencias de grado, todos los respetan y por eso mantienen la distancia. Para Fushimi, eso era lo que significaba un "Rey".

Eso es diferente con "Jungle". El "Rey" es poderoso, pero es sólo uno de tus aliados. Sukuna y Mishukaji los tratan como iguales y los "Reyes", naturalmente, lo aceptan. Los Rangos-J eran extrañamente amigables con la cima del clan verde, que luchaba por obtener ganancias y, a veces, se metía en problemas.

"¿En serio? A partir de ahora vendrá ese tipo de era. Es hora de que todos y cada uno de nosotros tengamos nuestro propio poder y vivamos de nuestras propias fortalezas y responsabilidades sin ser controlados por nadie."

Al decir eso, Mishakuji sonrió como si pudiera ver el corazón de Fushimi.

"Creo que eso te conviene, ¿verdad?"

Fushimi luego desvió la mirada. Mishakuji es mucho más problemático que Sukuna, que quiere un enfrentamiento. Ocultando ese pensamiento, también giró sobre sus talones y comenzó a caminar en una dirección diferente a donde estaban los "Reyes".

+++++

Y entonces el "Rey" terminó sus cálculos.

Esparcidos por la habitación hay todo tipo de papeles en blanco, libretas, cuadernos, papel para fotocopias y papel de paja. No, sería más exacto decir que era una pizarra en blanco. Los trozos de papel estaban llenos de innumerables símbolos, fórmulas y memorandos, que recordaban la habitación del hospital de un loco paranoico.

El "Rey Plateado", Isana Yashiro o Adolf K. Weismann, golpeó varias veces la última expresión matemática con la punta de su bolígrafo y luego arrojó el bolígrafo.

Efecto martillo resonante según la segunda ley de la teoría básica de la investigación en física W. La investigación que continuó en privado Claudia Weismann, una investigadora que alguna vez fue promocionada como un "genio de dos cabezas" junto con Adolf en el Tercer Imperio. Shiro lo interpretó, lo arregló y llegó a una conclusión.

"...Esta es la única opción, ¿eh?"

Meditaba, nadie escuchaba el murmullo. Kuro y Neko ya no estaban. Por eso Shiro podía hablar consigo mismo sin dudarlo, mirando la foto en color sepia sobre la mesa del comedor.

"Teniente, hermana... Lo siento."

Shiro... La firme decisión de Adolf es poner fin a un sueño.

Hace 70 años. Sueños que compartieron juntos.

El sueño que Adolf, Claudia y Kokujoji iniciaron juntos, y que tuvieron juntos, terminara con sus propias manos.

Shiro cerró los ojos y soportó el dolor en su pecho que poco a poco fue saliendo. Probablemente ese dolor nunca desaparezca. Seguirá viviendo con ese dolor. Esa resolución ya estaba fijada dentro de Shiro.

El método de felicidad que una vez encontraron.

Por eso, lo destruirá.

Justo cuando estaba pensando eso, sonó el intercomunicador.

"¿.....?"

Shiro se levantó y se dirigió hacia la puerta. Kuro y Neko no habrían llamado al intercomunicador, y Kukuri debería estar en clase ahora mismo. Abrió la puerta preguntándose quién había venido.

La chica que estaba allí miró a Shiro con los ojos rojos y murmuró.

"Hola."

Shiro puso los ojos en blanco y le preguntó a la chica, Anna Kushina.

"¿Anna? ¿Por qué estás aquí?"

Ojos que parecían ver a través de todo se dirigieron al rostro de Shiro, luego al fondo de la habitación.

"Porque sentí que debía venir."

Solo por eso, Shiro entendió por qué había venido ahí.

"...Gracias."

"No."

Luego, Shiro invitó a Anna a entrar a la habitación.

No había ningún lugar donde pisar en la habitación, que estaba llena de documentos, pero sin cambiar de expresión, Anna se agachó y recogió uno de ellos. Anna probablemente no podía entender las notas, que eran una mezcla de fórmulas japonesas, alemanas y matemáticas.

Aún así, acarició el papel y murmuró para sí misma.

"Destruyela."

Shiro asintió en silencio.

"Sí. Lo pensé mucho, pero parece que esa es la única opción."

"Sí."

Anna no dijo nada y miro fijamente el papel que describe cómo destruir la "Pizarra".

Ver a Anna hace que Shiro se sienta asfixiado.

La "Pizarra" ha trastornado muchas vidas. El "Rey" sería el mejor ejemplo de ello. Reisi Munakata. Suoh Mikoto. Y si Anna Kushina no hubiera existido en este mundo, sus vidas habrían sido completamente diferentes. No cree que hubiera podido vivir una vida normal, pero al menos podría haber vivido como un ser humano.

Si la "Pizarra" no hubiera existido, Anna nunca habría despertado a sus poderes sobrenaturales. Un hombre que pretendía despertar al "Rey" se llevó a su familia. Debería haber podido vivir una vida honesta y modesta.

Lo que cambió eso definitivamente fue la "Pizarra", y fue Shiro el que la descubrió.

Shiro intentó abrir la boca. Sintió que tenía que disculparse con Anna. Nada volverá así. Pero, al menos si no hiciera eso, no estaría satisfecho.

En ese momento, Anna murmuró.

"Hubo cosas buenas y cosas malas..."

La expresión del rostro de Anna mientras miraba en silencio el papel parecía nostálgica por algo.

"...Gracias a la "Pizarra"."

"....."

Shiro contuvo la respiración durante un rato, luego tomó una decisión y preguntó.

"¿No es por la "Pizarra"?"

"También existe eso."

Anna lo reconoció fácilmente, pero aún así esbozó una leve sonrisa.

"Pero estoy segura de que muchas cosas sucedieron incluso sin la "Pizarra". Por eso no quiero culpar de nada ni a nadie. Creo que deberíamos pensar por nosotros mismos y vivir nuestras vidas al máximo. Por eso vine."

Con eso, Anna enderezó la espalda y bajó la cabeza hacia Shiro.

"Gracias por encontrar la "Pizarra". Lamento que haya que destruirla."

Al mirar los sinceros ojos rojos de Anna, sintió que el dolor en su pecho se aliviaba de repente.

Pensaba que sus sueños eran pecados.

Estaba convencido de que había cometido un gran pecado que torció la vida de muchas personas.

Seguía siendo cierto. El pasado no se puede cambiar con las impresiones de una chica. Lo que ha hecho está delante de sus ojos y Shiro debe asumir la responsabilidad de ello.

Aún así, Shiro ciertamente se salvó con las palabras de Anna.

Adolf, Claudia y Kokujoji aspiraban a la felicidad de las personas. Pudo pensar que los días que pasaron los tres juntos en Dresden no fueron en absoluto un error.

"...Gracias."

Diciendo eso con voz ronca, Shiro también inclino la cabeza. Anna asintió y luego, en silencio, volvió a mirar la nota que había escrito sobre su sueño y cómo destruirlo.

+++++

"¿Qué quieres decir?! ¡No puedo creer que vayas a despedir al Capitán!"

Golpeando el escritorio, Awashima levantó una voz enojada.

Oficina del Primer Ministro. Normalmente, en el momento en que se alzaba una voz como ésta, el SP intervenía y refrenaba al dueño de la voz. Awashima también comprendió plenamente que la otra parte era el líder de un país y que esa actitud no era apropiada para ella.

Aunque entendió, la débil sonrisa del primer ministro Samukawa irritó a Awashima hasta el punto de que le hizo perder el sentido de la razón.

"Hmm.", exhalando deliberadamente por la nariz, el Primer Ministro Samukawa cruzó las manos sobre su escritorio.

"Literalmente significa eso. Munakata-kun asumió la responsabilidad por el incidente que ocurrió en la Torre Mihashira el día de Navidad y lo hice renunciar a su puesto como jefe del departamento. En otras palabras... ¡está despedido!"

La expresión de orgullo en su rostro es característica de los políticos que han derrotado a sus oponentes políticos.

"Guh.", Awashima apretó los dientes. Aunque sabía que era inútil decirlo ahora, no pudo evitar decirlo.

"¡Primer Ministro, ¿qué autoridad tiene usted para hacer tal cosa...?!"

"Tengo autoridad. La autoridad de aplicación que tiene "Scepter 4" fue otorgada a la "Cuarta Rama de la División de Registro Familiar", una división de la Oficina de Asuntos Legales. Después de todo, todos ustedes son servidores públicos. Tenemos la obligación de obedecer las órdenes del Estado."

"¡Pero...!"

El primer ministro Samukawa miró con lástima a Awashima, que todavía intentaba razonar con él.

"La razón por la que ha podido lucir tan orgulloso hasta ahora es por el gran poder del clan "Tokijikuin" de Kokujoji Daikaku. Parece que Munakata-kun tenía la intención de tomar el lugar de Su Excelencia sin darse cuenta, pero ¿cuál fue el resultado? El tesoro secreto que "Tokijikuin" había estado guardando durante casi 70 años fue robado en sólo dos meses después de haber sido puesto bajo el control de Munakata-kun. Tendría que decir que no está calificado."

Awashima permaneció en silencio.

La pérdida de "Scepter 4" era un futuro previsible. Con el fallecimiento del "Rey Dorado" Kokujoji Daikaku, que creó el "Sistema de los Siete Reyes", los privilegios de los seres sobrenaturales estaban siendo usurpados lentamente por la mayoría de los demás. Va a ser malo. La derrota de Munakata sólo acelerará esta tendencia.

Su lugar se va borrando poco a poco. Sintiendo como si sus pies colapsaran, Awashima apretó los puños.

"Munakata-kun ya aceptó su despido como jefe."

Las siguientes palabras del Primer Ministro Samukawa la dejaron sin aliento.

"Eso es todo..."

"También parecía saber exactamente cuándo retirarse. En ese sentido, es verdaderamente un "Rey". Si eres un confidente, ¿por qué no te sacrificas por el "Rey"?"

La sonrisa del Primer Ministro Samukawa claramente contenía burla, pero Awashima no la vio.

Si Munakata hubiera querido resistir, podría haberlo hecho. Aunque ha perdido su poder, el "Sistema de los Siete Reyes" sigue vivo. No hay duda de que "Tokijikuin" es responsable del mantenimiento del sistema. Si hubiera querido evitar la humillación de ser despedido del puesto de jefe, podría haberlo hecho.

Munakata no lo hizo. Awashima todavía no sabía lo que eso significaba.

"Los demás miembros esperarán hasta nuevo aviso. Esta es su orden."

El Primer Ministro Samukawa extendió un trozo de papel con una expresión de orgullo en su rostro. Awashima aceptó el papel con manos temblorosas, estaba claramente escrito como "Orden de espera".

"Este trozo de papel..."

"El papel es importante porque valoro la formalidad."

Después de decir eso, el Primer Ministro Samukawa se rió a carcajadas.

Al mismo tiempo, dentro del campamento de "Scepter 4".

"Maldita sea, ¿qué quieres decir con que despidieron al Capitán?"

Gritó Domyoji mientras pateaba una silla en el baño.

Hace sólo cinco minutos llegó un correo electrónico de las altas esferas de la capital anunciando el despido de Munakata y la orden de permanecer al margen. "Scepter 4" era definitivamente una organización perteneciente al estado, pero en realidad se le permitía operar como una unidad semiindependiente. Aunque trabajó estrechamente con la capital y el país, nunca renunció a recibir órdenes. Además, el despido del jefe del departamento fue un hecho inesperado.

"El Capitán no ha aparecido... ¿Puedes perdonarme por algo como esto?"

Akiyama amonesto a Domyoji, que todavía estaba en mal estado.

"Cálmate, Domyoji."

Benzai analizo eso con calma mientras se cruzó de brazos.

"Hasta ahora, el gobierno nunca ha interferido con "Scepter 4" de una manera tan contundente... pero ¿tiene algo que ver con el hecho de que el máximo gobierno parece estar en contacto con los Verdes? Ahora que Fushimi-san se ha aliado a los Verdes, cosas que no quiero creer están sucediendo una tras otra..."

"¿Qué están pensando el Capitán y Fushimi-san?!"

La ira no dirigida es probablemente la otra cara de la ansiedad. Este era un sentimiento compartido no sólo por Domyoji sino por todos los miembros presentes ahí.

Desde su derrota en la Batalla de la Torre Mihashira, la oposición a "Scepter 4" se había vuelto visiblemente más fuerte. Por el contrario, el Clan Verde se ha expandido al mundo de la superficie y ahora está mostrando fuerza para alcanzar los niveles superiores del gobierno. En pocas palabras, "Scepter 4 se está convirtiendo en un "perdedor".

Sin embargo, en medio de todo eso, había un sentimiento que los miembros compartían.

"No creo que el Capitán se deshaga de su responsabilidad. ¿Tal vez tenga sus propias razones para hacerlo?"

Fue Kamo quien murmuró para sí mismo. Enomoto, que estaba a su lado, asintió con la cabeza.

"Oh, es cierto. Hasta ahora, el Capitán siempre ha resuelto problemas de maneras que nunca imaginamos. Estoy seguro de que esta vez también..."

"Sí, pero... ¿qué clase de método es ese?"

No hay nadie que pueda responder a la contra pregunta de Domyoji.

Es gracias al liderazgo de Munakata que "Scepter 4" ha podido superar tantas dificultades. Su perspectiva trascendental, sin embargo, es tan trascendente que sus subordinados a menudo no la entienden. El movimiento de Munakata estaba más allá de la comprensión de aquellos que no eran reyes.

Aún así, aunque fuera difícil de entender, Reisi Munakata era su "Rey".

Akiyama miro a los demás miembros y dijo claramente.

"No sé qué está pensando el Capitán, pero "Scepter 4" y Reisi Munakata no terminarán así. Definitivamente llegará el momento de actuar. Así que esperemos hasta entonces. Creo que ese es el significado del silencio del Capitán."

No hubo palabras, pero los miembros de "Scepter 4" asintieron en silencio.

Tienen su causa, incluso si es humillada y reprimida por el Estado. Sólo ellos sabían que no había nada turbio en ello.

+++++

Anna miró hacia el cielo azul y dejó escapar un suspiro silencioso.

El aire invernal es frío y su aliento es blanco. Sin embargo, los ojos de Anna no pueden captar ese color. El cielo azul y el aliento blanco se mezclan con el fondo monocromático, haciendo imposible ver nada más que un vasto océano de color.

El daltonismo de Anna es algo con lo que nació. No puede reconocer otros colores además del rojo. Su familia estaba angustiada por eso, pero a Anna le parecía bien. Precisamente porque no podía reconocer otros colores, el color rojo reflejado en sus ojos era particularmente vívido y hermoso.

Si no fuera por esos ojos, ¿no la habría elegido la "Pizarra"?

Si no fuera por la "Pizarra", se preguntó si habría podido ver el rojo más hermoso en sus ojos.

Con eso en mente, Anna abrió la puerta para entrar en HOMRA.

"Ah, Anna. Me alegro de que estés en casa."

Kusanagi, que estaba al otro lado del mostrador, dejó escapar una voz de alivio, y Yata, que estaba sentado en el sofá, preguntó.

"Anna, ¿dónde has estado?"

"Fui a ver a Yashiro y los demás."

"Te habría acompañado si me lo hubieras dicho. ¡Están sucediendo muchas cosas ahora mismo!"

Anna se sintió un poco sorprendida por las palabras insatisfechas de Yata. Ahora es la "Reina Roja". "Jungle" no se meterá con ella a menos que haya algo realmente mal.

Quizás en su mente, aunque sea la "Reina Roja", todavía es una niña indefensa que perdió a sus padres, dejó a su tía y vino a este lugar. Anna es parte de su familia, la niña más pequeña a la que deben proteger.

Entonces Anna sonrió levemente y dijo.

"Lo siento."

"Mmm... oh."

Probablemente Yata también estaba consciente de eso. Se rasco la mejilla avergonzado y se giró hacia un lado. Entonces, Kusanagi dijo.

"Por cierto, Anna... Munakata-san, parece que algo terrible ha sucedido."

"Sí."

Escucho la noticia de Shiro, de que Reisi Munakata había sido despedido como jefe de "Scepter 4". No sabe mucho de política, pero intuitivamente podía entender que las cosas no iban bien. El debilitamiento del poder social de "Scepter 4" significa que "Jungle" está a la ofensiva.

"Nunca pensé que un "Rey" podría ser despedido por su país. Este repentino incidente parece haber causado un gran revuelo dentro de "Scepter 4". A los miembros también se les ha dicho que esperen y es poco probable que puedan abandonar su base. Parece que la persona más importante, el jefe, no ha aparecido. Espero que Seri-chan esté bien."

Kusanagi suspiro en voz baja. El cerebro actual detrás de "Homura" es definitivamente Kusanagi. Probablemente sus ojos vean una perspectiva más detallada.

"En la fiesta a la que asistimos Seri y yo, organizada por "Jungle", había bastantes personas que parecían ser funcionarios del gobierno. Supongo que el gobierno eligió el verde sobre el azul. Si esto continúa, el mundo se volverá verde."

"Supongo que es por eso."

Fue Yata quien murmuró para sí mismo. Su expresión era deprimida, como si estuviera pensando en algo. Sin embargo, Anna podía sentir que la ira de color rojo oscuro se arremolinaba en lo profundo de su pecho.

"¿Yata-chan?"

"Así que Saruhiko abandonó el barco que estaba a punto de hundirse y lo traicionó de nuevo, esta vez recurriendo a los verdes."

Apretó los puños con fuerza y las palabras que escupió estaban teñidas de una profunda angustia. Yata y Fushimi se conocían desde antes de unirse a "Homura", y su relación estaba fuera del alcance de otras personas. Ni siquiera Anna sabía lo que Yata sentía por Fushimi, quien lo había traicionado repetidamente.

"Misaki..."

Yata volvió a mirar a Anna, que parecía preocupada. Luego se levantó lentamente y se dirigió hacia la salida del bar.

"...Iré a mirar alrededor otra vez."

Después de ver a Yata irse, Kusanagi suspiro y cambio de tema.

"Anna, ¿qué le pasó a Shiro-san?"

La investigación de Isana Yashiro para contrarrestar la "Pizarra" robada por "Jungle". Ahora que "Scepter 4" está fuera del poder, se podría decir que su investigación es la única carta de triunfo contra "Jungle".

Anna dudó un momento antes de contarle el resultado.

"¿Anna?"

Kusanagi murmuró con incredulidad, y Anna dio el paso y abrió la boca.

"...La investigación de Yashiro ha sido completada."

"Bien, entonces..."

Anna asintió resueltamente a los ojos de Kusanagi.

"Destruirá la "Pizarra"."

Esas palabras fueron graves y poco a poco impregnaron el silencio del Bar HOMRA.

La destrucción de la "Pizarra". Sabían que ésta era su carta de triunfo. También se dice que sólo Shiro que es el investigador que descubrió la "Pizarra" puede hacer eso.

Sin embargo, tanto Anna como Kusanagi no estaban seguros de si realmente sería posible. Para ellos, como seres sobrenaturales, la "Pizarra" es algo que "existe" allí inquebrantablemente, al igual que el cielo y la tierra. ¿Es posible destruir el cielo y la tierra? ¿Qué pasará? Todavía es difícil de predecir.

Pero tiene que hacerse. De lo contrario, el mundo se verá sumido en un caos que se asemejará a la destrucción.

Kusanagi murmuro lentamente, como si fuera plenamente consciente del peso de sus palabras.

"...Ya veo. Shiro-san finalmente encontró una manera de hacer eso."

"Yashiro ha decidido destruir la "Pizarra" que era la forma del sueño de Yashiro."

Kusanagi miro a Anna en silencio.

"Anna, ¿estás bien con eso?"

Anna se llevó la mano al pecho y murmuró un poco.

"Este rojo es importante para mí."

Los ojos de Anna ya no pueden captar el rojo que habita en su interior.

Era algo que una vez residió en cierto hombre. Una llama roja que arde silenciosamente mientras contiene el poder de destruirlo todo. El color rojo reflejado en sus ojos era tan

hermoso que podías mirarlo para siempre, y la calidez que sentía cuando lo tocaba era sorprendentemente suave.

Kusanagi también es una de las personas que se sintió atraída por esa calidez. Bajó los ojos y asintió.

"...Si."

"La "Pizarra" me quitó mucho, pero todavía amo este rojo. Este rojo me salvó."

No hay nada falso en las palabras que le transmitió a Shiro en ese momento. La "Pizarra" le quitó a su familia y luego se la dio. Si fue gracias a la "Pizarra" que pudo conocer a "Homura", entonces debe haber sido una bendición.

"Anna..."

Mirando a Kusanagi que parecía preocupado, Anna dijo resueltamente.

"Pero está bien perder eso."

Imágenes de los integrantes de "Homura" aparecieron en su mente.

Algunos de ellos eran personas que nunca volvería a ver. Cada día que paso con ellos es un tesoro para Anna. Los recuerdos nunca se desvanecen y permanecen hermosos para siempre. Sin embargo, ¿qué pasará si el mundo se ve expuesto a un caos sin precedentes debido a la "Pizarra"?

Los que estén presentes también quedarán atrapados en la confusión. Y los recuerdos están sólo en el pasado. El futuro que tengan con ellos desaparecerá.

"Durante mucho tiempo, lo único que podía hacer era "ver" mi destino. Pero ahora es diferente. Si el destino del "Rey Rojo" es la destrucción, entonces destruiré el destino que dañará a las personas que me importan."

Anna cree que esa es su misión después de despertar como el "Rey Rojo". El papel de Anna Kushina lo descubrió ella misma, no porque nadie se lo dijera.

Al ver la determinación de Anna, Kusanagi también asintió en silencio.

"...Ya veo. Supongo que he estado esperando este momento desde que encontré esos documentos en Alemania."

"Sí. Todo lo que queda es..."

Justo cuando estaba a punto de decir eso, sonó el timbre.

Cuando se dio vuelta, vio a un joven parado en la entrada del bar. Su ropa casual, un estilo sencillo de camisa y pantalón, era algo que nunca había visto antes. ¿Es esto una señal de que ha pasado de ser una figura pública a una persona privada? Anna pronunció el nombre del joven.

"...Reisi."

Reisi Munakata, el hombre que se separó de "Scepter 4" y había llegado a ser conocido como el "Rey de la Ciudad" le devolvió a Anna un ligero movimiento de cabeza.

"Hola."

+++++

Era una escena demasiado extraña para ser considerada un diálogo entre dos "reyes".

Dos "Reyes", una niña y un joven, están en el mismo mostrador. Se colocó jugo de naranja sanguina frente a Anna y champán frente a Munakata. No sabía qué intentaban celebrar. No es como si estuvieran tratando de felicitarlo por su retiro.

Después de tomar un sorbo de champán, Munakata habló.

"¿Cuál es el punto de llamarme de la nada, "Reina Roja"?"

"Quería hablar contigo."

Una canica roja brillaba en la mano de Anna. Fue gracias a eso que pudo contactar a Munakata, quien estuvo activo en la Batalla de la Torre Mihashira y cuyo paradero se desconocía. El hecho de que Munakata también siguiera poseyendo eso significa que tal vez esperaba que algo como eso sucediera algún día. Después de respirar profundamente, Anna habló con claridad.

"Destruiremos la "Pizarra"."

Incluso después de escuchar esto, Munakata permaneció impasible. Sacó un paquete de cigarrillos del bolsillo y se llevó uno a la boca.

"...Ya veo. Sin duda, esa es una opción que se puede tomar para superar la situación actual."

Kusanagi le entregó un encendedor mientras buscaba fuego. Dijo con una leve sonrisa en su voz.

"¿Eres fumador?"

"Fumo muy raramente."

Munakata transfirió la luz que Kusanagi había encendido a un cigarrillo e inhaló lentamente el humo púrpura. Lentamente dejó caer las cenizas en el cenicero colocado frente a él.

"Para ti, la "Pizarra" es como el enemigo de Suoh Mikoto."

"...Lo siento. Pero ni siquiera es tan simple."

Suoh Mikoto. Un ex "Rey Rojo" y el mejor amigo de Kusanagi. Si no fuera por la "Pizarra", Kusanagi y él habrían vivido vidas muy diferentes.

Pero no tiene sentido siquiera pensar en ello. Incluso si imaginas un futuro que nunca llegó, la realidad no cambiará nada.

"La "Pizarra" lo hizo vivir y lo dejó morir. Eso nos dio y quitó muchas cosas. No tengo ninguna intención de destruir la "Pizarra" y rendirme. Sin embargo, también creo que debería ser destruida."

Munakata exhaló humo y respondió.

"Estoy de acuerdo en que la "Pizarra" es algo peligroso. Sin embargo, el desarrollo actual de este país se debe al "Rey Dorado" y a la gran iluminación del país. En otras palabras, el sistema de la "Pizarra" tiene profundas raíces en este país. No podemos darnos el lujo de perderla."

"No tiene sentido decir algo así. Hisui Nagare está tratando de liberar el poder de la "Pizarra" y otorgar poderes sobrenaturales a todos los humanos. Si eso sucede..."

"Sí, debemos detenerlo a toda costa. Sin embargo, si el "Rey Verde" desea un cambio y el "Rey Rojo" está decidido a destruirla, entonces yo, como "Rey Azul", mi objetivo es el orden. El poder de la "Pizarra" debe ejercerse de manera adecuada y ordenada."

"En otras palabras..."

Kusanagi miró directamente a los ojos de Munakata y dijo.

"¿Estás diciendo que quieres que todo vuelva a la normalidad? Deberías retirarte y hacerme cargo de eso esta vez."

"....."

Munakata no respondió. Kusanagi y los demás no pueden predecir lo que piensa su mente clara. Sin embargo, no tuvo más remedio que emitir un juicio basándose únicamente en los materiales que tenía.

Es decir...

"No creo que puedas hacer eso ahora."

Los ojos de Munakata brillaron con una leve sonrisa.

"¿Oh?"

Munakata, sin embargo, detuvo el comentario sólo con su voz. ¿Significa eso que las palabras que suenan como las de un miembro del clan no son suficientes para llegar a la gente? En ese caso, Kusanagi habló desde una dirección diferente.

"Anna también está preocupada por ti."

Munakata miró a Anna que estaba sentada a su lado. La chica "Rey" observaba atentamente a Munakata, sin decir una palabra. Todo el mundo ya sabe que sus ojos captan algo más que fenómenos físicos.

"...Tu espada ya es peligrosa. Si te excedes, caerá."

El "Damocles Down" azul significa muerte y destrucción. Esto también preocupaba a muchas personas con poderes sobrenaturales. Si la causa subyacente es Suoh Mikoto, "Homura" no puede dejar de tener relación con el malestar de Munakata.

De repente, Munakata se aclaró la garganta y se rió.

"¿Te reíste?"

Munakata sacudió suavemente la cabeza mientras Kusanagi entrecerraba los ojos y mostraba una pizca de ira.

"No, discúlpame. Cuando pensé que estaba en la posición opuesta, se volvió un poco divertido."

"¿Posición opuesta?"

"Una vez regañé al "Rey Rojo" de la misma manera. Terminó siendo una pérdida de esfuerzo."

"....."

Reisi Munakata mató a Suoh Mikoto.

Si tuviera que decirlo objetivamente, probablemente fuera lo "correcto". En ese momento, la "Espada de Damocles" de Suoh también se acercaba a su límite. Luego, cuando el propio Suoh derribó al "Rey Incoloro" que actuaba detrás de escena, finalmente llegó el desastre. La única persona que pudo detener la caída de la "Espada de Damocles" fue Munakata, quien pudo quitarle la vida a Suoh.

Si Munakata no hubiera matado a Suoh en ese momento, habrían muerto. Suoh habría sido aniquilado y Tokio se habría convertido en una bahía gigantesca que se habría tragado a millones de personas.

Por lo tanto, las acciones de Munakata fueron "correctas".

Si puedes entender todo sólo porque es "correcto", no hay necesidad de preocuparse.

"¿Crees que tú también serás así?"

Preguntó Kusanagi en voz baja. Este sabio parecía estar contemplando objetivamente incluso su propia destrucción.

Una siniestra premonición domino el corazón de Kusanagi.

Si la Espada de Munakata cayera, ¿quién tendría el papel de detenerla?

"Reisi."

De repente, Anna abrió la boca. Munakata miro a la pequeña "Reina" sentada junto a él.

"¿Qué deseas?"

"Tú no eres como Mikoto."

Los ojos de Munakata se abrieron ligeramente mientras Anna hablaba lentamente.

+++++

Era una noche ventosa.

Esa noche había dos grupos de personas respirando. El grupo de un lado tenía uniformes pintados de azul sólido y formaban una formación ininterrumpida. Por otro lado, eran un grupo de personas parecidas a bestias, cada una vestida con ropas rojas descoloridas y emitiendo un aura feroz.

"Scepter 4" y "Homura" son dos clanes que entran en conflicto y se pelean entre sí.

El detonante fue algo trivial. Un Strain, quien cometió un robo en Shizume, se escapó y finalmente fue capturado por "Scepter 4". "Homura" no aprobó eso y exigió su entrega, pero no había manera de que "Scepter 4", una organización de seguridad, accediera a esa petición.

Hasta entonces, podría haber sido sólo una escaramuza, como de costumbre.

Lo diferente de esa noche fue que los "Reyes" de los dos clanes, Reisi Munakata y Mikoto Suoh, lideraban sus respectivos clanes.

Cuando ambas partes se enteraron de eso, su tensión aumentó. Una batalla entre "reyes" conducirá a la destrucción. Aunque sabían eso, ni Munakata ni Suoh dieron un paso atrás. Caminaron recto a través de la noche ventosa.

Y, naturalmente, sucedió.

Munakata dejó escapar una voz alegre.

"Detente, "Rey Rojo". Este asunto está bajo la jurisdicción de "Scepter 4"."

Suoh todavía tenía un cigarrillo en la boca y sonrió con una sola mejilla.

"No sé."

El oficial de personal de "Homura", Izumo Kusanagi, que asistía a su lado, le habló como para interceder.

"Me gustaría hacerle algunas preguntas al Strain que capturaste antes, ese tipo hizo lo mismo en nuestro territorio, así que me pregunto, ¿podrías dármelo?"

Tenía un comportamiento suave, pero los ojos serios que brillaban detrás de sus gafas de sol le dijeron que él tampoco tenía intención de dar marcha atrás.

"Scepter 4". La vicecomandante Seri Awashima miró a Munakata como si pidiera una orden.

"Capitán."

"Por supuesto, no puedo decir simplemente que sí. Son tan molestos como siempre."

Munakata dijo con profunda molestia mientras se subía las gafas.

Suoh fumo un cigarrillo, exhalo y arrojó la colilla a sus pies. Murmuró casualmente mientras apagaba el fuego con la suela de su zapato.

"Quémenlos."

"¡Uoooh!"

Los aproximadamente diez subordinados de "Homura" dejaron escapar un grito de batalla todos a la vez. Levantar los puños, golpear el suelo con los pies y gritar al unísono son las voces mismas de los guerreros en el campo de batalla.

"No Blood, No Bone, No Ash!"

Cada vez que gritan, el aura roja que los rodea se vuelve más fuerte. Es debido a este impulso que "Homura", que depende de su fuerza militar individual y está lejos de ser controlado, a veces abrumba a "Scepter 4". Con un espíritu feroz en su torrente sanguíneo, la determinación de luchar hasta el final de sus vidas se extiende por ellos como una fiebre.

En ese momento, Munakata silenciosamente respiró hondo y murmuró.

"Avanzaremos con nuestra espada en mano, porque nuestra causa es pura."

"¡Todos, desenvainen sus espadas!"

"¡Akiyama, listo!"

"¡Benzai, listo!"

La vicecomandante Awashima y los soldados que estaban detrás de Munakata desenvainaron sus espadas casi simultáneamente. A diferencia de "Homura", cuya fuente de energía es la fiereza y el impulso, fue su rectitud la que controló a "Scepter 4". El poder conocido como poder sobrenatural debe mantenerse bajo estricto control, y es su responsabilidad no permitir nunca que se derrame y perturbe el mundo. Esa es la fuente de energía de "Scepter 4".

"...Munakata, listo."

Munakata sacó su sable un momento después que sus soldados y arrojó la punta directamente hacia Suoh. Suoh volvió a soltar una pequeña risa ante ese acto, que podría interpretarse como una provocación. Manteniendo sus ojos fijos en el frente, llamo al joven a su lado.

"Totsuka."

"Entendido."

Tatara Totsuka respondió con una voz suave que no era adecuada para esa tensa situación y tomó la mano de Anna. Anna volvió sus ojos preocupados hacia Suoh mientras evacuaba a un edificio cercano, guiada por Totsuka.

Suoh apretó el puño.

En ese momento, un aura abrumadora como magma surgió de todo su cuerpo.

"¡Ja!"

Era un aura tan oscura, caliente y destructiva que Awashima no pudo evitar cubrirse la cara. Si los dos puños rojos brillantes te golpean directamente, tu cuerpo se reducirá a cenizas en un instante. Como instinto de una criatura que odia la muerte, la agitación recorrió a "Scepter 4".

Presionando esa aura, Munakata dio un paso adelante.

El aura roja que rugía al azar fue detenida por el aura azul de Munakata, y se dispersó sin rumbo en la noche. La apariencia de Munakata le recordó a una máquina de precisión que toma todo, lo procesa de manera ordenada y lo devuelve a su estado ideal.

Suoh golpeó su puño en la palma de su mano.

Munakata preparo su sable.

¿Cuál cayó primero al suelo?

Cuando la gente a su alrededor se dio cuenta, los dos "Reyes" ya estaban chocando de frente. Dos colores, rojo y azul, chocaban, se eclipsaban y creaban un remolino mientras se anulaban entre sí. Ambos clanes comenzaron sus propias batallas, centrándose en una batalla trascendente que rugió como una tormenta.

Totsuka y Anna observaron la guerra entre súper humanos desde la distancia.

La canica roja que Anna mira refleja lo que quiere ver usando sus habilidades sensoriales. Lo que ahora se refleja allí es la imagen de los "Reyes" enfrascados en una batalla particularmente feroz. A pesar de que estaba cubierto de heridas por luchar con los puños y el sable, Suoh seguía sonriendo.

"Mikoto."

Mientras Anna murmuraba ansiosamente, Totsuka a su lado dijo con voz despreocupada.

"Oye, está bien. Es como un "hola" entre reyes."

Anna lanzó una mirada acusatoria a Totsuka.

"Tatara, sé serio."

"Ajaja, lo siento. Pero no creo que debas preocuparte. King y Munakata-san probablemente estén intercambiando palabras lanzándose sus poderes el uno al otro de esa manera."

"¿Palabras?"

"Sí. Hay algo en esas personas que sólo ellos pueden entender. Ambos entienden cosas que ni siquiera yo, Kusanagi-san y Anna entendemos. Ese es el tipo de relación que tienen, estoy seguro."

Al escuchar las palabras de Totsuka, Anna miró la canica una vez más.

Sólo un "Rey" entiende a otro "Rey". Intercambiar palabras e intercambiar espadas es lo mismo en el sentido de que chocan con la existencia de cada uno. Anna era demasiado joven en ese momento para entender eso. La joven huevo "Rey", que acababa de brotar, sólo podía observar su "conversación" a través de las canicas.

Puños y sables chocaron y, después de un segundo, se separaron. Aterrizando en el techo del edificio, Munakata dejó escapar un suspiro silencioso y sacudió la cabeza.

"Eres un hombre realmente desagradable. No puedo decirte cuántas veces me has molestado desde que me convertí en el "Rey Azul"."

Suoh apretó el puño y se rió.

"Ja. Esa es mi línea."

"Nuestro poder como reyes no puede usarse en vano como ahora."

"¿Quién decidió eso?"

Munakata se encogió de hombros en respuesta a las palabras burlonas de Suoh.

"No se trata de decidir o no tomar una decisión. Se trata de que quienes tienen el poder sean responsables de ese poder."

"Teniendo en cuenta eso, tú parece estar divirtiéndote mucho también."

"Por favor, no bromees."

Munakata le dijo que terminara y volvió a levantar su sable.

"Uso desordenado de la fuerza. Corriendo sin fin. Destrucción sin regeneración. El "Rey del Fuego" ciertamente te conviene. Arde y arde sin motivo alguno. De hecho..."

"Mi pecho está muy rígido."

Munakata le sonrió a Suoh quien siguió sus palabras.

"Si, eso está."

"Ja. ¡Eso encaja bien!"

Gritando, Suoh pateó el suelo. El sable y el puño volvieron a chocar.

"El título de "Rey del Orden" te queda bien. Tratando de meterte en la vida de los demás con tus sermones largos y aburridos. Así que..."

"Me enfermas."

Esta vez, Munakata aceptó las palabras de Suoh. Suoh resopló.

"Oh, eso es todo."

Ni Munakata ni Suoh podían recordar cuándo empezó a suceder eso.

Probablemente desde el primer vistazo. Cada uno negaba la verdadera identidad del otro. Munakata no podía aceptar el uso imprudente del poder del "Rey" por parte de Suoh, y a Suoh no le gustaba el intento de Munakata de imponerle un estándar establecido. Desde el momento en que se conocieron se decidió que los dos pelearían.

Sin embargo, en realidad, ni Munakata ni Suoh tenían intención de matar al otro.

No, no había eso. Para ser precisos, entendió que "no hay manera de que este tipo muera a este nivel". Incluso si se blande el sable sin dudarle o se lanza el puño en serio, el oponente no morirá. Su oponente era un "Rey", un ser trascendente como él. Sólo así podrían luchar con todas sus fuerzas sin preocuparse en absoluto.

Ni Munakata ni Suoh admitirían eso jamás. Sin embargo, ciertamente les agradaba la otra persona. Alguien que no moriría incluso si hiciera lo mejor que pudiera.

Las palabras que intercambiaron durante sus discusiones estuvieron ciertamente teñidas de alegría.

"Te portas bien siempre, ¿no te sientes incómodo?"

"Por supuesto que no. No soy como tú."

"Ja. ¡Supongo que sí!"

Y empezaron de nuevo. Golpearse el uno al otro sin que muera el oponente. Mientras bailaban, esparciendo destellos gemelos de rojo y azul, coloreaban el cielo nocturno como dos estrellas juntas.

+++++

Se escuchó un sonido y el hielo derretido cayó en el jugo de naranja sanguina.

Debieron haber sido sólo unos segundos que Munakata miró a Anna a los ojos. Sin embargo, el pasado refleja que hay inequívocamente algo que alguna vez existió. Munakata ciertamente recordaba incluso las pocas palabras que intercambié con ese hombre.

Anna lo repitió, como si lo rastreara.

"Eres diferente de Mikoto."

Una sonrisa sarcástica apareció en los labios de Munakata.

"Nunca pensé que sería yo quien sería reprendido. Pensé que sus métodos eran muy tontos."

Suoh Mikoto se sacrificó por su forma de vida.

Nunca perdonó al "Rey Incoloro" por matar a su súbdito y amigo, y le quitó la vida. Lo hizo a pesar de que sabía que conduciría a su propia destrucción. Así vivió Suoh Mikoto su vida. Hizo lo que quería. Así describió ese hombre sus acciones.

Y ahora estaba intentando hacer lo mismo.

Mantener el "orden". Esa es su forma de vida. Incluso si la destrucción le espera en su destino, Munakata continúa su camino sin dudarlo.

Simplemente hace lo que quiere.

"Reisi."

Munakata murmuró como para interrumpir las palabras de Anna.

"De cualquier manera, la "Alianza de los Tres Reyes" ya no es válida."

Kusanagi, que estaba al otro lado del mostrador, se giró e hizo un sonido sospechoso.

"¿Qué quieres decir?"

"Ayer, fui despedido del puesto de jefe debido a un aviso del gobierno. De ahora en adelante, ya no podré trabajar contigo como jefe del clan."

Kusanagi miró acusadoramente a Munakata.

"Incluso si ya no eres el jefe, sigues siendo el "Rey Azul". Los chicos de azul están perdidos en este momento... ¿qué vas a hacer con tus miembros del clan?"

Munakata no tuvo las palabras para responder eso.

"Scepter 4" salió de sus manos. Es dentro del marco de la ley, la formalidad y el Estado donde se permite que existan tanto el "Rey" como el clan. Al ser una organización unida bajo esa creencia, era natural que siguiera las órdenes del Estado.

Munakata, como ciudadano privado y como "Rey", debe hacer lo que debe hacer de ahora en adelante. Ellos también lo harán. Si eres miembro del Clan Azul, debes hacer lo que creas correcto.

Munakata se puso de pie. Terminó quedándose mucho tiempo. Probablemente fue porque las palabras de Anna que lo detuvieron le hicieron sentir sentimientos innecesarios.

"¡Reisi!"

Anna también se levantó y llamó a Munakata para detenerlo.

Sin embargo, Munakata no se dio vuelta. El tiempo del intercambio de palabras ya terminó. Munakata sabía que de ahora en adelante sólo se intercambiarían espadas y poder.

+++++

Frente a la mesa de té, Kuro estaba sentado con los brazos cruzados y una expresión de preocupación en su rostro.

Shiro está sentado frente a él, con los brazos cruzados y una expresión seria en el rostro. Neko a su lado hizo lo mismo, cruzándose de brazos con una expresión de perplejidad en su rostro. Bueno, en el caso de Neko, probablemente estaba imitándolos. No es posible que pueda entender de qué estaba hablando Shiro.

Sin embargo, lo mismo ocurre con Kuro. Control de Schwert, segunda metodología, predicción de criticidad de Weismann, Física extraordinaria de Von Dreyf, Guía inercial de Maelström... La mayoría de los términos técnicos y ecuaciones escritos en la gran cantidad de documentos esparcidos sobre la mesa del té son incomprensibles. Aun así, se dio cuenta de lo que Shiro estaba intentando hacer.

"Este método destruirá la "Pizarra"."

Kuro frunció el ceño. Eso se debe a que sabía de primera mano que el método propuesto por Shiro era extremadamente peligroso.

"¿Es eso realmente posible?"

"Hasta ahora, se pensaba que la destrucción de la "Pizarra" era imposible. Por eso este es un movimiento que ni siquiera el "Rey Verde" habría esperado, y es un regreso."

Se puede confiar en las palabras de Shiro. Después de todo, él fue quien descubrió la "Pizarra de Dresden". Si Shiro podría considerarse líder en investigación, entonces podrían hacerlo.

Pero...

"¿Pero no es peligroso hacer algo así?"

Cuando Kuro dijo algo que ni siquiera necesitaba preguntar, Shiro se rió como si estuviera preocupado.

"Supongo que lo único que puedo hacer es lograr que crean en mí como investigador."

Kuro miró fijamente su rostro.

Pensó que eso no respondía la pregunta. Shiro nunca dijo que no fuera peligroso. Si queremos entender el significado subyacente de lo que está diciendo, probablemente esté diciendo: "Es peligroso, pero no tenemos más opción que hacerlo."

Kuro dudó por un momento si debía aceptar eso como su miembro del clan y amigo.

"¡Sí! ¡Sí! ¡Wagahai cree en Shiro!"

Neko levantó la mano como si fuera a saltar. Shiro le acarició suavemente la cabeza.

"Gracias, Neko."

"¡Ejem!"

Kuro intentó competir con Neko que orgullosamente infló su pecho.

"¡Yo también creo en ti!"

Los dos parpadearon y miraron a Kuro.

Después de sentirse incómodo y aclararse la garganta, Kuro enderezó la espalda y continuó.

"Te creo. Harás lo que tengas que hacer y te irás a casa con nosotros."

Esa última palabra era todo lo que Kuro realmente quería decir.

Al escuchar eso, los ojos de Shiro se abrieron un poco. Luego sonrió suavemente.

"...Sí. Está bien. Es un plan que incluye asegurarme de regresar a casa con vida."

La expresión de Kuro se suavizó. Parece que los sentimientos de Kuro han sido transmitidos adecuadamente a Shiro. Si estuviera pensando tanto en eso, probablemente no haría nada irrazonable, así que Kuro asintió con la cabeza.

"Ah, es cierto. Había algo que quería darles a ustedes dos."

De repente recordó algo y sacó algo del bolsillo de su chaqueta. Lo colocó sobre la mesa.

Eran tres monedas que brillaban en plata.

"¿Qué es esto?"

Neko agarro una de ellas y la miro fijamente.

"Sabes, no teníamos un nombre de clan ni una marca de clan. Me sentía un poco celoso de otros clanes."

"Ya veo, esta es la marca de nuestro clan."

"¡Wow... es tan brillante!"

Los ojos de Neko brillaron, sosteniéndolo a contraluz como si fuera el tesoro máspreciado de todos. Kuro también tomó la moneda y la sostuvo con fuerza. Sería difícil decir que fue una prueba del vínculo entre ellos tres, pero considerando que Shiro pensó mucho en hacerlo, se sintió mucho más profundo de lo que parecía.

"Me gustaría darle un nombre al clan, pero Kuro, ¿podrías darle uno?"

Los ojos de Kuro se abrieron ante la oferta de Shiro.

"¿Oh, yo?"

"Sí, me gustaría algo bonito."

Aunque confundido, Kuro pensó cuidadosamente. Casi nunca le ha puesto nombre a nada, pero si es su deber, dará su mejor esfuerzo.

"Está bien. Así es... Cuando se trata de lo que merecemos..."

Miro alrededor de la habitación. Documentos y recuerdos dispersos que Kuro y Neko reunieron de todo el país. Mientras los miraba, Kuro dirigió su atención a la cocina.

Lo primero que le llamó la atención fue la olla arrocera.

"...Arroz blanco."

"¿Eh?"

Kuro murmuró para sí mismo y Shiro inclinó la cabeza. Para entonces el nombre ya estaba decidido. Kuro se volvió hacia Shiro, levantó la moneda con expresión determinada y la colocó sobre la mesa con un clic.

"¡El nombre de nuestro clan es "Hakumaito"! (White Rice Party)

Después de un momento, tanto Shiro como Neko temblaron al mismo tiempo.

"Eh... ¡sí!"

Sin embargo, Kuro estaba completamente satisfecho con su sentido de nombrar.

"Hmm. El arroz blanco es el centro de los alimentos y la base de un cuerpo sano. El arroz blanco brillante ha sido un símbolo que ha existido en el centro de nuestros corazones

desde la antigüedad. Es verdaderamente inmutable. Y, sobre todo, Shiro, esto es tu comida favorita, ¿verdad?

"Uh, bien..."

Shiro parecía confundido por alguna razón, pero a Neko pareció gustarle. Exclamo alegremente mientras lanzaba la moneda.

"¡"Hakumaito"~!"

Asintiendo, Kuro sacó una grabadora llena de algunas palabras. Quería saber qué pensaría su antiguo maestro de ese nombre.

Cuando presiono el botón, sonó una voz suave y familiar.

"La felicidad está envuelta en arroz blanco."

Kuro miró a Shiro con una expresión de suficiencia en su rostro.

Eh, Shiro se rió. Se notó en su sonrisa como si se hubiera rendido en algo, pero aun así asintió.

"De hecho, puede ser perfecto para nosotros sentados alrededor del chabudai. Muy bien, nosotros, "Hakumaito", ¡trabajaremos juntos y haremos lo mejor que podamos!"

"¡Sí, haré lo mejor que pueda!"

Shiro miró a Neko con ojos amables mientras levantaba las manos inocentemente. Puso su mano sobre su cabeza y dijo en voz baja.

"Hisui Nagare llamó "Ameno Miyabi" a Neko."

Ante ese nombre, Kuro jadeó.

Neko también abrió mucho los ojos y miró fijamente a Shiro.

Ella nunca habló de lo que Neko y Nagare hablaron ese día. Kuro y Shiro tampoco se atrevieron a preguntar sobre eso. El hecho de que Hisui Nagare le ofreciera algo a Neko y Neko lo rechazara fue suficiente. Neko es su amiga, un miembro del Clan Plateado. No necesitaba saber nada más que eso.

Pero aún así...

Es posible que Shiro haya tenido algún tipo de responsabilidad. Retuvieron a Neko. Por tanto, es posible que Neko haya perdido algo.

"Debe haber investigado y aprendido sobre Neko antes de que se convirtiera en Neko. Si le preguntas al respecto..."

En ese momento, Neko apretó con fuerza la mano que estaba colocada sobre su propia cabeza.

"Shiro."

Lo llamo en voz alta y sus hombros se movieron. La sonrisa de Neko era tan brillante como el sol, en contraste con la expresión ansiosa de su rostro.

"¡Wagahai es un gato! ¡El gato de Shiro!"

Eso es lo que grito.

Ante esas palabras, Shiro parpadeó como si acabara de despertar. Entonces se rió ligeramente.

"Ya veo. Así es, lo siento."

Kuro también asintió y puso su mano sobre la de ellos.

"Neko y yo estamos aquí como tus amigos. Eso es todo lo que importa. Esta vez, te seguiremos hasta el final. No seré un obstáculo en tu camino."

"¡Wagahai también!"

En ese momento, ninguno de los dos pudo seguir a Shiro.

Una pelea entre "reyes". Estaba seguro de que volverá a suceder esta vez. Aun así, seguirán siguiendo a Shiro. Ya tenían un destino compartido. Las tres monedas nunca más deben separarse.

Shiro entrecerró los ojos y casi asintió.

"Sí. Vamos todos. Para hacer eso, primero necesitamos encontrar la ubicación de la sede de "Jungle". "

En ese momento, algo así como un shock invisible lo recorrió.

Kuro y Neko también podían sentirlo. Sin embargo, fue Shiro el que reaccionó con mayor sensibilidad. Instintivamente sostuvo su cabeza y cayó sobre la mesa.

"¡Grr...!"

"¡¿Shiro?!"

"¡¿Q-qué pasó?!"

Durante ese tiempo, los shocks se repitieron una y otra vez. Kuro empezaba a entender cuáles eran las ondas que hacían temblar el aire.

Este es un latido de corazón.

Latidos de corazón. Pulso sanguíneo. Algo está tratando de enviar "poder" mientras mantiene un cierto ritmo.

Al "Rey", a lo sobrenatural... No, probablemente, el objetivo es...

"...Es la "Pizarra"... ¡es Hisui Nagare!"

Sujetándose la cabeza, Shiro se volvió hacia la ventana y gimió en voz baja.

"Finalmente, ¿está planeando empezar...?"

Kuro y Neko también miraron por la ventana, al igual que Shiro, y lo vieron.

Una gigantesca columna de luz se elevaba sobre el lejano horizonte.

+++++

Las ondas pulsantes se hicieron cada vez más fuertes.

Los miembros del clan "Jungle" miraban con gran expectación. Sukuna Gojou, Mishakuji Yukari, Kotosaka, Saruhiko Fushimi y Tenkei Iwafune... todos los Rangos-J estaban observando la escena.

La "Pizarra" está a punto de despertar.

Le han quitado los grilletes que la habían mantenido contenida durante más de medio siglo, y la "Pizarra" gritaba de alegría. El sonido, la luz y el poder continuaban pulsando en armonía.

"Así que finalmente ha llegado la hora."

Las palabras de Iwafune parecían como si se hubiera rendido en algo.

Por el contrario, Hisui Nagare estaba temblando. Era como si todo su cuerpo estuviera bañado por el latido del corazón de la "Pizarra", absorbiéndolo hasta el contenido de su corazón. Cerró los ojos y sintió el ritmo de su alma.

"Sí. Está aquí. La "Pizarra" será liberada. Seremos libres. Finalmente..."

En ese momento, estalló un torrente de luz.

El poder explosivo surge desde el interior de la "Pizarra" y estalla como magma. Así como una semilla crece hasta convertirse en un capullo, un capullo en un retoño y un retoño en un árbol gigante, el poder que originalmente poseía se libera y es absorbido por los cielos.

La columna de luz se eleva desde el subsuelo hacia el cielo, brillando intensamente. Era un símbolo de liberación y caos. Sí, eso es exactamente lo que Hisui Nagare quería.

"¡Es una revolución!"

Hisui Nagare exclamó con emoción.

+++++

Reisi Munakata observaba en silencio.

La luz emitida desde la tierra atraviesa las nubes, llega al cielo y se eleva aún más. Era un símbolo de liberación. Era una prueba de que el habitual camino de caos del país había sido contenido y de que la realidad que Munakata había estado tratando de evitar finalmente había llegado.

"¿Ya empezó? Sin embargo, me ahorró la molestia de buscar."

Munakata giró sobre sus talones y se enfrentó a la columna de luz.

Muchos enemigos lo estarán esperando más adelante. Ahora que ha revelado su paradero, Hisui Nagare debe estar completamente preparado para defenderse. Lo que Munakata tenía que derrotar era al mismo "Jungle".

Por otro lado, Munakata ahora está solo. Como un "Rey" solitario sin clan, debe enfrentarse a él.

Fue una batalla que no se pudo ganar. "Jungle" no sólo está formado por miembros corrientes del clan. Tiene dos "Reyes" y poderosos Rankers que son comparables a ellos. Habría sido suicida para Munakata luchar solo después de haber sufrido una derrota una vez.

Pero...

"No sé hasta dónde llegaré, pero intentaré correr hasta el límite."

Murmurando eso, Munakata dio un paso adelante.

"Eso no parece correcto, Munakata."

Escucho una voz que no debería haber escuchado.

Abrió los ojos y miró hacia atrás, pero no había nadie allí. Cabello rojo fuego y una mirada tranquila de bestia, nada. Las cosas que se suponía que no debían estar allí no se encontraban por ninguna parte.

Se le escapó una sonrisa autocrítica.

"Absolutamente."

Si esa persona hubiera existido, o se hubieran parado juntos frente a ese pilar... Le vinieron a la mente esos pensamientos sin sentido. Munakata pensó que su yo actual no era "típico" después de todo, así que comenzó a caminar tranquilamente por su cuenta.